

# 祝 新成人

く未来へ

大きくはばたけく

## — 村づくりの参画に期待 —



関川村長

平田大六

成人おめでとうございます。

おとなになられたこと、心からお祝い申しあげ、歓迎いたします。法律的には、権利とともに「責任」という義務をもつこともきめられてあり、これからの皆さんの行動の基本になるものです。

皆さんが出生された時代は、やがて21世紀になることへの期待をもたれた時代でした。関川村の村民憲章が生まれたのもこの時です。国の人口カーブは鈍化してしましましたが、「少子化」の深刻さの話題はまだ一般的ではありませんでした。成人の皆さんのなかには、村外で生活、活躍されてる方もおられ

今年の成人式は、8月15日、村民会館大ホールで開催されます。今年の成人式該当者は1996年度生まれ（平成8年度）の66人。内訳は男性が36人、女性が30人です。  
\*個人情報保護の観点から、成人者名簿は掲載しませんので、ご了承ください。

ます。昨年、関川小学校6年生の作文が新聞にけい載されました。その内容は、将来おとなになつたら何処（どこ）に住むかはわからないが、関川村の良さをまわりの人々に話しつづけたい、というものでした。時代の波に流されない、凜（りん）とした考えに敬服しました。

関川村は2003年以来、いわゆる平成の合併には参加せず、自立の道を歩みつづけて今日に至っております。村民の方々のご理解やご協力、そして、ご努力に感謝しています。これをさらに継続し、発展させてゆくと

めには、新しく成人になられた皆さんの、若い感性が必要です。ぜひとも、その力をかしてください。皆さんの活躍する場はたくさんあります。前途に開かれている職場、また皆さんが育ってこられた集落やコミュニティがあります。また、仲間やグループもあることでしょう。そのような「場」のなかに、活躍されることが、村づくりに参画することにつながるようになります。

「成人」を機会とし、皆さん自身の「関川村」を見据えた、その村づくりに、いろいろな形で参加していただくことを期待しています。

黒木 健さん（山本）



この度、成人という節目を迎え、晴れて大人への仲間入りができることをとても嬉しく思います。この20年間を日々健康で楽しく過ごしてこれたのは、家族や友人の支えがあったからです。この場を借りて感謝の気持ちを伝えさせていただきます。私は高校を卒業し、就職してから早いもので3年が経ちました。車を乗り始めて自転車に乗らなくなったことを考えると、毎日自転車で学校に通学していたことを懐かしく感じ

ると同時に、もう自転車には乗ることがなくなるのかなとちよつとさびしく思います。「大人」になることを嬉しく思う反面、これからは自分の行動や言動に責任を負わなければならないことで、まだ「子ども」でいたいと思うときもあります。前よりも能動的に、これからの人生を楽しく過ごしていこうと思います。

# 二十歳の誓い

五十嵐 真実さん（上関）



この度、無事に成人を迎えられたことをとても嬉しく思います。

私は、社会人になり3年が経ちます。最初の頃は、新しい環境と仕事に慣れるまで多くの方に支えてもらいました。学生とは違い、仕事への責任感や人の接し方など多くのことを学ぶことができました。色んな経験をすることで自分の考え方が変わったり、周りを見る目が変わりました。これからもたくさんのご経験し学んで、自覚を持って行動していきます。

そして、今まで育ててくれた両親にはとても感謝しています。反抗してたくさん迷惑をかけてしまいました。今では悩みを話したりして、アドバイスをもらっています。少しずつですが恩返しをしていきたいと思っています。また、天国にいるお父さんに成長した姿を見守ってもらいたいと思っています。また、今まで支えて下さったみなさんに感謝しつつ、自分らしく明るく前に進んでいきたいです。

## 思い出に残る式にしたい 成人式実行委員会へ

7月3日、村民会館で成人式実行委員会が行われ、式典スケジュールやアトラクションなどについて話し合いが行われました。

今年実行委員に立候補してくれた4人が、心に残る成人式になるように、心をこめてサポートします。



### 【実行委員】

右から  
黒木 健さん 佐藤拓也さん  
五十嵐真実さん 田村 和さん